

Quiebre en la "Villa Grimaldi"

La "Corporación Parque por la Paz", directorio creado hace 13 años para administrar el ex centro de torturas de la DINA, Villa Grimaldi, y transformarlo en un espacio para preservar la "memoria histórica", por estos días no le hace precisamente honor a su nombre.

"Aquí no hay paz. Hay dentro de nuestro grupo personas que no quieren la paz y que han dedicado sus esfuerzos a entorpecer todas las labores sustentadas por la mayoría para engrandecer la Villa, llegando a bajezas inimaginables". Así lo **plantea Rodrigo**

del Villar, ex presidente de la corporación, en la carta en la cual el 17 de abril presentó su renuncia al cargo.

Las palabras del geógrafo destaparon la existencia de una pugna al interior del comité de siete integrantes, **grupo al cual también dimitió un día antes el tesorero e ingeniero civil, Carlos Gho**. Este último —también vía epistolar— planteó la existencia de "un quiebre interno" en el directorio, "porque el grupo encabezado por Margarita Romero (vicepresidenta) ha impuesto un estilo de actuación

prepotente y soberbio" que "ha precipitado una grave crisis de confianza".

Las renuncias de Gho y Del Villar dieron pie a la conformación de una directiva de transición en la que Romero quedó como presidenta interina hasta que se realicen nuevos comicios "dentro de un mes y medio más", afirmó ella misma. "Aquí lo que prima son los intereses de la corporación", aseveró. "Hay gente que se va y gente que se queda", dijo y aseguró no entender las acusaciones.